

tal o cual fecha quedarán curados, como en efecto sucede.

Goza también el P. Pío del extraordinario don de la *bilocación*, hallándose en distintos lugares a la vez, según ha sido comprobado.

Pero el prodigio más raro y estupendo es el de llevar impresas en pies, manos y costado las llagas de Jesús desde hace unos diecinueve meses, manando continuamente sangre viva la del costado. Tres médicos que las han examinado, después de confesar la imposibilidad de explicarias naturalmente, han certificado que las llagas de las manos traspasan la palma a través de los huesos, siendo humamente imposible el juego de la mano; con todo, el religioso las mueve como si nada tuviera, si bien sufre dolores intensos en todo su cuerpo. Sólo durante la santa misa pueden ser vistas las llagas de las manos, observándose entonces transparentes por la parte de los estigmas. De aquí que concurra tanta muchedumbre de gente para ver y observar este singular portento que el Señor ha querido manifestar en su siervo. Con el fin de evitar los atropellos de la indiscreta devoción del público, rodeándole mientras celebra varios gendarmes que contienen a las personas a una distancia conveniente.

La ciencia se ha declarado impotente para explicar los extraños fenómenos que en su cuerpo se manifiestan. Cada día que pasa es para ella un nuevo asombro. ¿Cómo es posible, se pregunta, que un hombre enfermizo, agobiado de incesante trabajo, que pasa semanas enteras sin más alimento que la santa Eucaristía, pueda vivir un solo instante? El hecho sin embargo es innegable y puede ser comprobado con infinidad de testimonios nada sospechosos.

A todos estos maravillosos sucesos acompaña otro sumamente raro: la extraordinaria temperatura de su cuerpo. Es éste tal, que quiebra todos los termómetros clínicos que se le aplican. Termómetros de otra clase contruídos para este intento llegaron a marcar más de cincuenta grados de temperatura.

El P. Pío predijo que el Señor haría prodigios, por medio de su Imagen crucificada, en una montaña cuyas señas parece que son las de Limpias. Este relato que llevamos hecho y los prodigios del Cristo de la Agonía de Limpias, contemplados en el transcurso de quince meses por mas de 15.000 testigos, son para despertar a las almas más indiferentes y dormidas.

Espérase con ansia el juicio de la Iglesia acerca de los milagros y dones extraordinarios de este religioso capuchino para publicar otros mil prodigios que asombrarán a cuantos los oigan.

Entre tanto rindamos gracias fervorosísimas al altísimo Dios que aun en estos días de tan poca fé dignase manifestar su misericordia y su poder por medio del humilde hijo de San Francisco P. Pío de Pietra-Elcina.

(De *La Revista Franciscana*)

---



---

## C R O N I C A

---

Se ha constituido en esta villa una asociación denominada «Associació de Música de Granollers», cuya finalidad será la difusión de la música en todas sus manifestaciones, siendo el objeto principal la celebración de conciertos a cargo de los artistas más celebrados entre los que figuran como concertistas de la llamada «Música de Camera».

Constituyen la Junta los señores siguientes: Presidente, D. José Escovar; Vice-presidente, don Manuel Glanadell; Secretario, D. Juan Lleget; Tesorero, D. Teodoro Planxart; Vocal 1.º, don Juan Pujol; Vocal 2.º, D. Francisco Coloma; Vocal 3.º, D. Isidoro Parés.

Al participarnos la constitución de dicha Asociación se nos ruega hagamos presente a los aficionados a la buena música que por las inscripciones de socios pueden dirigirse al domicilio del Secretario, San Roque, 10, 1.º, teniendo el carácter de socios fundadores de la Asociación cuantos ingresen durante el mes actual.

Ha sido nombrado Maestro-director del «Orfeo Granollerí», de la calle de Umbert, el simpático y aprovechado músico y compositor D. Mariano Bataller.

Por el citado «Orfeo», ha sido elegido Presidente el inteligente y activo joven D. Francisco Sala.

El lunes de la anterior semana pasó a mejor vida, el todavía joven comerciante D. Ginés Relats y Serra. Falleció repentinamente, como herido por un rayo, hablando con uno de sus dependientes. Era un buen amigo y una excelente persona.

A su desconsolada esposa, la distinguida señora D.ª Anita Pous y demás familia les damos el más sentido pésame y les deseamos cristiana resignación.

Uno de los pasados días, en casa del fabricante D. Pío Anfrés, se dió un baile en el que tocó la banda del batallón de Estella.

El martes falleció en Olot el padre de la piadosa señora D.ª Matilde Joanola y del joven poeta y laureado escritor D. Miguel Joanola, ac-